



Conférence du Guide n°214  
17 octobre 1973

## LES POINTS PSYCHIQUES NUCLÉAIRES

Je vous salue, mes chers amis. Bénédiction pour vous tous ici. Le pouvoir divin de l'amour coule vers vous, en vous, à travers vous. Soyez des récepteurs et permettez-vous d'être enrichis dans tout votre être par ce don. Il m'est particulièrement agréable de vous transmettre la conférence de ce soir. Dans le règne où je vis, cela fait longtemps qu'elle a été préparée, selon vos termes. Il a fallu beaucoup de préparation, de la préparation de votre part pour être vraiment prêts à l'absorber, mais également de la préparation de notre part pour en aligner les termes sur vos concepts humains de compréhension et de langage. Ils doivent être réduits pour entrer dans cette boîte étroite. Cela nécessite énormément de travail. Ce n'est pas une tâche facile, car il s'agit ici d'idées, de vérités, de concepts et de principes non prévus par le langage humain. Vous pouvez donc bien imaginer qu'il n'est pas facile de rendre accessibles ces idées, même en partie.

Cette conférence aborde surtout le processus créateur dans l'univers, dans le cosmos. Cependant, mes conférences n'ont pas pour but de fournir de l'information au sujet de généralités – peu importe le degré d'élévation de ces vérités spirituelles – elles doivent toujours être en lien avec une utilité pratique ici et maintenant. Toutes les vérités et faits métaphysiques peuvent immédiatement s'appliquer à la tâche de vivre, quel que soit votre état de développement. Cette conférence abordera d'abord les aspects et concepts généraux. Ensuite, vous verrez comment vous en servir personnellement. Commençons donc.

La création nécessite la rencontre de deux principes universels essentiels. J'en ai déjà parlé. C'est ce que vous appelez, dans votre terminologie humaine, les principes masculin et féminin. Comme je l'ai dit, ils imprègnent toute la création. Rien ne peut jamais exister et être créé sans la rencontre de ces deux principes. Il s'agit du principe actif et du principe réceptif. Ces deux principes sont les aspects d'un tout. La création positive nécessite qu'ils se rencontrent dans l'harmonie et la flexibilité pour se renforcer mutuellement. Dans tout type de création négative, ces deux principes se rencontrent dans un vif conflit, de manière à s'exclure mutuellement. Mais les principes sont les mêmes.

Vous devez vous rendre compte, mes amis, que ce que je vous dis est fort simplifié, ce qui ne peut rendre justice à la réalité, même de loin. Mais là où c'est possible, je tenterai de traduire en langage humain et vous expliquer certaines des grandes vérités qui imprègnent toute vie.

Lorsque ces deux principes se rencontrent et interagissent – que cela se produise de manière constructive ou destructive – cette rencontre est d'une force immense. Ils se rejoignent de manière hautement concentrée et fusionnent en un seul point. Nous pouvons appeler ces points les points psychiques nucléaires. Ils sont « nucléaires » dans le sens où ils sont « un noyau », un concentré fondamental et basique tellement chargé de matière créative qu'une réaction en chaîne d'autoperpétuation d'une immense intensité s'en suit inexorablement. Ces points forment le principe sous-jacent de toute création : toutes les formes, manifestations, objets, organismes, etc.

Ils sont « psychiques » dans le sens où ils sont de nature non-matérielle et essentiellement une émission de conscience, de matière mentale de planification et de réflexion. Ils ne sont ni visibles, ni décelables sur un plan tridimensionnel. Mais ils sont perceptibles sur le plan tridimensionnel par inférence, par intuition et même par déduction logique si on pousse celle-ci assez loin. On peut également dire qu'ils sont psychiques (non pas dans le sens de « phénomènes psychiques » occultes ou mystérieux) comme manifestation de conscience. Aucune création d'aucune sorte ne peut avoir lieu à moins qu'une attitude, intention, pensée et planification consciente et délibérée ne soit présente dans la force qui est générée. J'ai souvent dit que l'univers était fait de conscience et d'énergie. Pourtant, même quand je le dis, cela vous induit en erreur parce qu'on pourrait croire qu'il s'agit de deux facteurs séparés. Ce ne sont pas des facteurs séparés. Ils ne sont séparés que dans la perception humaine limitée. En principe ils sont un. La conscience ne peut exister sans être en même temps de l'énergie. Chaque pensée est de l'énergie hautement chargée. Et l'énergie ne peut rien être d'autre qu'une expression de conscience. L'un ne peut pas vraiment exister sans l'autre. La conscience libère de l'énergie par ses processus de pensée, par ses intentions, par son attitude vis-à-vis de tout ce qui existe dans l'univers, vis-à-vis de la vie elle-même, vis-à-vis de ce qui est en train d'être créé.

Rien ne peut être créé sans planification, sans intention, sans but, sans qu'il n'y ait une pensée quelque part « derrière » tout ça. Les points psychiques nucléaires sont en fait une séquence d'événements psychiques. Ils ne peuvent pas être qu'un simple point ou qu'un simple événement psychique. Une pensée mène à une autre dans une série de séquences logiques. La série de pensées mène à des actions et des réactions, à des faits nouvellement nés qui mènent à leur tour à de nouveaux faits. Ces faits forment une série de réacteurs en chaîne qui interagissent et qui sont interdépendants. Essayez de visualiser : une pensée apporte un certain résultat. Ce résultat génère une attitude et une émotion. Cette attitude et cette émotion génèrent une action. Cette action engendre une réaction. Cette réaction engendre une autre réaction, et ainsi de suite.

Ces réactions en chaîne sont cycliques, elles sont circulaires. Elles sont hautement chargées et au lieu de diminuer quand les réactions en chaîne se produisent, elles deviennent de plus en plus fortes. Elles s'auto-perpétuent, se nourrissent, s'amplifient à une vitesse et avec un élan qui augmentent continuellement. Je peux dire qu'elles s'auto-renouvellent dans un tourbillon d'énergie chargée qui grandit constamment. Quand l'élan a atteint sa plus haute charge, il s'en suit une explosion qui est le point culminant de cette création spécifique. La création a maintenant pris forme. Un nouveau mouvement de réactions en chaîne psychiques suit avec la recharge. J'en dirai davantage plus tard. L'élan augmente dans un

mouvement de spirale qui accélère de plus en plus, jusqu'à ce que la force converge en un seul point, tellement infime qu'il semble n'exister aucune mesure plus petite. Mais ce qui semble n'être qu'un seul point consiste en de nombreuses forces, formes et matière de pensée qui sont entrées dans la chaîne d'événements psychiques de cette création spécifique, même dans cette « unité de mesure minuscule ».

Je dois utiliser des termes comme « mesure », « taille », « temps », etc., qui sont des aspects de l'état de conscience atteint par la race humaine, mais qui n'ont plus de vérité au niveau du sujet de cette conférence. Des termes adéquats n'existent tout simplement pas pour grand nombre des concepts que je présente ici. Tant de ce que je vous dis peut vous induire en erreur si vous ne le comprenez pas intuitivement et peut-être symboliquement. Petit et grand ne sont pas vraiment des questions de taille. Il s'agit en fait de désignations exclusives pour indiquer la signification de l'aspect créatif en question. Si la pensée qui engendre une nouvelle création est, par exemple, très forte, unifiée, déterminée selon le plan créatif d'évolution, s'il n'y a aucun contrecourant parce que la pensée est en alignement avec toutes les lois universelles, alors le point nucléaire psychique est « large », c'est-à-dire, puissant, durable et il aura un impact de longue durée. La charge et la recharge des mouvements cycliques, des explosions et des nouvelles créations formeront une chaîne qui semble infinie.

Si la pensée qui est à l'origine de la nouvelle chaîne d'événements culminant en un point psychique nucléaire est insignifiante, si cette pensée est chargée de suppositions erronées et n'est donc jamais droite et est donc toujours contrecarrée par une force opposée, son intensité doit être moindre. Même si elle a l'air puissante hors contexte, sa durabilité et son impact doivent être limités.

Les points psychiques nucléaires existent dans tout l'univers. On les trouve dans la création la plus simple, la moins complexe, jusque dans les systèmes les plus complexes et compliqués imaginables. Les variables sont infinies. Il n'existe aucune particule d'air ou d'éther qui ne soit pas un tel point nucléaire. Ils existent dans l'air que vous respirez et où vous existez. Les points nucléaires immatériels ont de l'importance pour l'existence immatérielle. Mais ils ont tout autant d'importance en tant que points psychiques nucléaires matérialisés, car ils vous affectent très certainement, vu que votre propre être est également immatériel. Vous êtes en relation avec, vous êtes affectés par et vous créez des points psychiques nucléaires immatériels que vous en soyez conscient ou non.

Il existe également des points psychiques nucléaires matérialisés. Même s'ils sont matérialisés, vous ne pouvez les mesurer, les voir ou les distinguer avec vos instruments humains en ce moment. Comme je l'ai dit avant, on peut supposer leur existence, mais on ne peut pas les voir ou les mesurer. Ceci ne signifie pas pour autant qu'ils n'ont pas d'existence matérielle. Chaque cellule est une création ou une matérialisation de points psychiques nucléaires, complète, avec toutes ses réactions en chaîne, sa charge et sa recharge qui culminent en une explosion, sa nouvelle création, et la reformulation de son mouvement cyclique. Chaque feuille est une interaction complexe de nombreux points nucléaires. Une bouffée de vent est une série de points psychiques nucléaires. C'est pareil pour l'air que vous respirez – sans parler de tout votre organisme qui est fait d'os, de muscles, d'organes, de peau, de tissus. Ils forment un système infiniment compliqué fait de points psychiques nucléaires qui sont connectés avec complexité.

La vie que vous vous créez, la philosophie de vie qui sous-tend cette création, la situation dans laquelle vous vous trouvez en cet instant spécifique – toutes sont des systèmes encore plus complexes de nombreux points psychiques nucléaires convergents et parfois contradictoires ou s'excluant mutuellement, ou comme des points psychiques nucléaires qui se renforcent mutuellement. Chaque instant de vie est un résultat final de nombreuses pensées, intentions, actions, émotions, attitudes, traits exprimés d'une longue histoire qui les a précédés. (Bien sûr, toutes ces pensées, ces intentions, etc., constituent en elles-mêmes des systèmes plus ou moins complexes de points psychiques nucléaires. Tous ensemble forment ce seul point qui est votre vie en ce moment.) Ce moment actuel est une « explosion psychique » qui est le résultat final d'un enchaînement de pensées depuis des millénaires, à la dernière demi-heure que vous avez vécue et jusqu'à la pensée que vous venez de terminer de formuler il y a une minute. Après cette explosion, les pièces retombent en place. Elles reforment soit le même schéma de réactions en chaîne, soit un nouveau schéma selon la direction que prend la conscience.

En même temps, le point psychique nucléaire qui est le résultat final de tout cet historique passé dans le maintenant fractionnel est déjà la préparation pour la minute suivante, et les événements ultérieurs des réactions en chaîne de la prochaine demi-heure, le jour suivant, le mois prochain, l'année prochaine, les décennies suivantes et les siècles à venir. Mais puisque le mental peut toujours changer (et change d'ailleurs souvent), il peut s'améliorer, est dans un état de croissance présente à tout moment d'infinies possibilités de changement à tout moment ; il est donc possible de modifier la création négative. Un aspect important de ce chemin est celui où vous découvrez et devenez conscient de la chaîne d'événements individuels que vous avez créée ; où vous découvrez de l'énergie et de la vitalité hautement chargée et autoperpétuante ayant trouvé sa propre vie. Vous apprenez à changer une ligne qui vous est insatisfaisante parce qu'elle mène à une expérience de vie non naturelle et futile.

Il y a déjà quelques années, j'ai parlé du principe des cercles vicieux et vertueux des attitudes humaines. Il ne s'agit que d'un aspect très limité du principe que je vous explique ici. C'est une grossière simplification et la lumière qu'elle jette sur ce processus n'est que superficielle. Mais vous qui êtes engagés sur ce chemin, vous avez constaté que là où vous découvrez un cercle vicieux dans votre système psychique, vous y êtes en fait piégés. Vous êtes piégés, à moins de et jusqu'à devenir conscients de son existence et de trouver ce que j'appelle « le point de rupture » où vous inversez le cercle vicieux en un cercle vertueux par l'attitude spécifique qui met le cercle en mouvement.

Quand l'humanité se trouve dans l'illusion de son impuissance, elle a perdu contact avec l'intentionnalité qui a créé la situation spécifique, c'est-à-dire la matérialisation d'un point psychique nucléaire. On ne peut insister assez sur le fait que l'élan continu et la force toujours croissante de chaque point psychique nucléaire (qu'il s'agisse d'une création positive ou négative) sont le résultat d'une pensée et d'une intentionnalité.

Maintenant, nous allons parler d'un autre aspect de ce phénomène. J'y ai brièvement fait référence sous le terme intensification. On peut supposer qu'un courant d'énergie mis en mouvement finira par s'épuiser après un certain temps. En ce qui

concerne les forces créatives, ce n'est jamais le cas. Au lieu de diminuer en force et en élan, la force et l'élan deviennent plus forts. C'est aussi le cas des attitudes qui sont responsables pour la création. Même un point psychique faible, négatif et contradictoire fonctionne selon ce principe de l'intensification. Même ce point psychique là se perpétue dans un élan grandissant jusqu'à atteindre son point d'explosion. Dans ce cas, cependant, l'explosion peut être d'un impact moindre, les points de culmination peuvent être atteints plus tôt en ayant amassé moins de force. Mais dans le cadre de son propre cycle intérieur de vie, le point nucléaire doit s'intensifier. Plus vous aimez, plus il y aura d'amour en vous, venant vers vous, recréant avec de plus en plus de force votre courant et votre capacité d'aimer dans un cycle qui augmente continuellement, de plus en plus, à l'infini. Voici pourquoi il est tellement faux de croire que si vous aimez une personne, vous ne pouvez aimer d'autres personnes, que vous avez moins à donner à d'autres ou, pour ainsi dire, à vous-même. Vous devez avoir plus parce que l'élan de la charge intense crée de plus en plus de cette même chose, de manière exponentielle – tant que votre conscience l'accompagne et n'émet pas d'attitude contraire qui créerait une force contradictoire.

La même chose s'applique à tout le reste. Il peut s'agir d'un savoir. Il peut s'agir d'une intention négative. Il peut s'agir de mettre l'accent sur un talent ou sur une expression de vie spécifique. Il peut s'agir d'une attitude spécifique face à la vie, alignée sur la vérité ou sur l'erreur. Quelle que soit sa nature, elle crée davantage de cette même chose à moins de souhaiter y mettre un terme et inverser le processus.

Comme je l'ai dit, chaque point psychique nucléaire avec son élan grandissant, arrive à sa propre explosion ou son point de rupture intérieure. Aucun rapport avec le point de rupture dont j'ai parlé au sujet des cercles vicieux. Ce dernier est une mesure recherchée délibérément pour inverser la création négative. Cela nécessite beaucoup d'effort pour chercher et trouver le point de rupture spécifique et encore plus d'effort pour appliquer la décision de briser le cercle à cet endroit. Mais l'explosion ou le point de rupture que je mentionne ici est un phénomène inexorable qui arrive constamment. C'est en fait le point culminant où une création apparaît, se manifeste, se matérialise. (Il se peut qu'elle se matérialise sur les plans psychiques, seulement et pas nécessairement sur le plan terrestre). Il s'agit d'un climax, d'un orgasme créatif dans le processus universel. Les explosions sont les manifestations finales qui créent les événements. A nouveau, il peut s'agir d'une situation de vie, d'une œuvre d'art, d'un organisme humain, d'une note de musique qui atteint l'oreille, d'une nouvelle attitude face à la vie. Une fois que l'explosion a eu lieu – selon l'attitude, l'intention, la pensée, la volonté qui est responsable de cette création – elle peut avoir atteint son point d'explosion finale en ce qui concerne cette organisation spécifique. Les énergies qui sont libérées après l'explosion peuvent maintenant se reformuler, se réorganiser, être réorientées, rassemblées et envoyées dans une nouvelle direction. Une spirale psychique nucléaire entièrement nouvelle peut ainsi être entamée, culminant dans un nouveau point nucléaire (explosion, ou climax ou création finale, qui n'est jamais vraiment une fin, bien sûr, mais en même temps un nouveau début soit de la même configuration en spirale, soit d'un type différent). Les particules qui tourbillonnent après l'explosion se réorganisent alors dans un schéma similaire, identique ou tout à fait différent. La conscience détermine quel schéma sera formé.

Il y a constamment des explosions petites ou grandes qui se passent dans tout l'univers, dans chacune de vos cellules, dans vos processus de pensée, dans vos

émotions. Vous pouvez identifier certaines de ces explosions, mes amis. Vous pouvez réellement ressentir un mouvement d'énergie dans votre corps qui forme de minuscules explosions successives comme si des étoiles dansaient dans votre système. Mais pour la plupart, vous êtes totalement ignorants du fait que ces explosions ont lieu. Vous ne remarquez que la création finale qui semble être quelque chose de figé. Mais quand vous deviendrez plus conscients des attitudes au plus profond de vous, quand vous dissolverez vos blocages et vos résistances à faire un honnête inventaire de vous-même dans la vérité et deviendrez donc plus ouverts, plus finement alignés sur tout ce qui se passe dans une création intensément vivante, vous remarquerez également davantage et percevrez de manière plus réaliste certains des phénomènes auxquels je touche maintenant.

Vos scientifiques savent que des systèmes planétaires entiers explosent, se désintègrent et se reforment dans une organisation différente. Les mêmes principes sont vrais pour tout le reste. Si ces explosions n'avaient pas constamment lieu dans votre propre système intérieur, vous ne pourriez pas vous renouveler. Quand vous ressentez un courant d'émotions, les plus petits organismes explosent et se reforment aux niveaux physique comme psychique. Dans vos manifestations de vie, des changements très significatifs dans votre vie, des crises, des événements qui sont momentanément traumatisants sont de telles explosions ; et une reformation s'en suit. Par exemple, quand un cercle vicieux a trouvé son absurdité définitive et ultime et ne peut plus fonctionner et quand la conscience humaine refuse obstinément d'entendre les signes et échoue délibérément à trouver le point de rupture, la situation explose en crise. Parfois la mort physique est un tel phénomène. Mais pas toujours. Selon les circonstances, la mort physique peut également être un processus créatif très harmonieux et organique. Mais le changement total d'une explosion ultime est toujours un renouveau, même si le mental refuse obstinément de comprendre. De nombreuses explosions et reformations des mêmes cercles vicieux doivent à la longue arriver au point final d'absurdité où ils ne peuvent plus fonctionner sous la même forme. Ceci se manifeste comme une grande crise au niveau de l'expérience consciente. Cette crise peut alors être l'opportunité pour la conscience qui est responsable de cette manifestation de chercher activement, de tâtonner, de lutter pour obtenir la conscience et la compréhension nécessaires de la signification de ce qui est arrivé et ainsi se charger de la reformation des énergies créatives.

L'explosion est toujours un climax, mais puisque rien dans la création n'est jamais final ou définitif, les énergies libérées de chacun de ces climax forment de nouvelles organisations en spirale, de nouveaux points psychiques nucléaires, de nouvelles créations. Ce qui n'a pas pris forme émet les énergies nécessaires pour créer et remplir davantage le vide de la gloire de la vie et de la conscience divines. La charge est infinie, comme l'est la création. La charge ne peut être diminuée que lorsque vous la craignez, que vous en doutez, et lorsque vous interagissez avec une matière de pensée absurde et insensée. Mais même dans ce cas, la charge n'est jamais réellement diminuée, car c'est impossible. Elle est simplement gardée à distance et momentanément empêchée de se manifester, mais elle s'amasse « en coulisses » pour être à disposition de l'homme quand il cherchera la charge.

C'est votre tâche de trouver où vous empêchez la charge d'un apport créatif et diminuez donc votre vie. Vous devez trouver avec cette partie de votre pensée qui est capable d'une telle observation, que la pensée derrière votre création négative est

absurde ; capable de remarquer qu'une telle pensée n'est pas sans conséquences, comme vous aimeriez souvent le croire ; elle mène plutôt vers une action, une création et a donc d'énormes conséquences. Vous devez utiliser cette partie de votre mental qui est capable de pointer du doigt toute l'absurdité de cette création spécifique, de la comparer avec la vérité correspondante et par la suite de formuler l'intention puissante d'utiliser cette même puissance énergétique pour la rediriger vers un canal de vérité. Vous disposez alors de tout le pouvoir de ces forces d'énergie, non pas diminué, mais augmenté dans un sens positif.

Maintenant, j'arrive à un aspect très spécifique que vous rencontrez en lien avec ce que je viens de dire. Ceci s'applique à votre vie pratique ici et maintenant. Quand vous constatez qu'une partie de vous est figée et engourdie et que vous avez peur de la raviver, vous vous trouvez dans la position suivante : les points psychiques nucléaires dans votre système qui vont dans un sens négatif ont commencé à vous faire peur. Pourtant, par le passé, vous ne disposiez pas d'un mental conscient suffisamment fort et intelligent pour le constater et le distinguer. Vous semblez donc avoir été face aux alternatives soit d'exprimer votre plein courant énergétique et agir alors à partir d'une destructivité tout à fait extrême, soit d'engourdir et de geler ces forces pour vous protéger des énergies qui ne semblent s'écouler que vers des expressions négatives. C'est une impasse très courante à un certain niveau du développement d'une personne. Par exemple, il se peut que vous ressentiez une intense poussée d'énergie quand vous êtes en colère, enragé, destructif – un courant que vous ne ressentez jamais dans un état positif. Beaucoup d'entre vous ont appris à exprimer ces attitudes négatives de manière inoffensive. Vous en prenez la responsabilité et les évacuez dans un cadre où personne n'est blessé par ces expressions. Mais vous êtes en difficulté, parce que vous craignez d'autres décharges et vous préférez vous trouver dans un état d'engourdissement plutôt que de détruire. A ce stade, vous n'avez pas encore découvert qu'il y a un choix. Vous avez peur de l'élan de l'explosion et de la charge qui est créée par l'attitude négative sous-jacente à cette création spécifique. Vous ralentissez donc le processus. Et maintenant, vous ravivez vos énergies sans comprendre la conscience qui se trouve derrière l'engourdissement, la conscience qui fait jaillir une intention négative.

Il est important, également, de totalement comprendre que l'intention négative est basée sur une idée fausse, une idée fausse universelle. Ce n'est que lorsque vous aurez cette compréhension spécifique que vous oserez raviver les énergies, la charge énergétique qui vit constamment dans chaque particule de votre être – dans votre être spirituel et votre être matériel. Vous en arriverez alors à oser permettre à la charge de s'écouler.

Sur ce chemin, vous avez rencontré les phases suivantes (c'est une simplification excessive). En premier, il y a la recherche de vos négativités conscientes et inconscientes. En deuxième, il y a l'admission et la reconnaissance totale de ces négativités dans un esprit de véracité, sans les nier et sans vous effondrer en croyant n'être que ça. En troisième, il y a le fait de voir les idées fausses et le concept erroné qui est contenu dans l'attitude négative. Cela doit être clairement formulé et articulé dans votre conscience. J'ose dire que certains d'entre vous luttent encore dans cette phase. Bien sûr, les phases se chevauchent souvent. Elles ne sont pas séquentielles dans cet ordre exact. Ce n'est qu'une vue globale. Et en fin de compte, il y a le changement d'intention : l'attitude qui formule clairement l'engagement du négatif vers

le positif. De plus en plus, vous travaillez maintenant de cette façon dans vos groupes de méditation au centre. Ceci est un travail de grande valeur qui est largement responsable pour le mouvement, l'expansion et la croissance qui sont exaltants, individuellement, globalement et en tant que groupe.

Au cours de ces étapes, mes amis, vous avez souvent trouvé d'étranges résistances. Vous avez trouvé (contrairement à votre compréhension intellectuelle, aussi illogique que cela puisse paraître) que vous êtes très réticents à vouloir vraiment énergiser la matière engourdie en vous. La raison pour cette réticence, c'est que dans votre conscience, il n'est pas tout à fait clair de quel point psychique nucléaire spécifique il s'agit. Pourquoi est-il faux ? Quelle est l'idée correcte ? Ce n'est qu'en le sachant que vous pouvez pleinement affirmer l'intention positive. Tant que ce n'est pas clarifié, vous devez avoir peur que lorsque l'énergie se meut dans sa chaîne négative, elle culminera dans une création et une explosion du même ordre. Vous préférez donc rester engourdi.

Je ne veux pas dire qu'un tel engourdissement soit recommandable ou non, juste ou faux. Je ne porte pas de jugement généralisé. Il y a des étapes dans la vie où l'engourdissement temporaire accomplit sa fonction jusqu'à ce que l'âme soit suffisamment avertie et renforcée, que sa conscience soit suffisamment élevée pour que les énergies puissent être réactivées, cette fois de manière positive et créative. Il y a d'autres étapes où même les explosions négatives et les crises sont inévitables et remplissent un objectif très important pour la croissance de l'âme. Lors de ces phases, s'accrocher avec insistance à ces énergies constitue une procrastination et un gaspillage inutiles. On ne peut établir de règle. Chaque situation est entièrement différente. Un mécanisme intérieur, dirigé par le soi intérieur, réel et divin est à l'œuvre. Seul un esprit craintif, séparé, fragmenté et obstiné peut arrêter le processus et boucher le canal vers le soi divin. Car l'obstination est un mur qui tient à l'écart la guidance divine intérieure.

La compréhension de cette matière, même sous sa forme simplifiée, comme je pourrais vous la donner ici, devrait vous aider à élever votre conscience, à pointer votre attention, à voir intuitivement à l'œuvre ces processus créatifs dans tout ce qui existe, dans tout ce que vous êtes. Elle vous rendra tellement plus facile de continuer à vous gérer vous-même sur ce chemin.

L'accélération de votre chemin est une réalité fabuleusement joyeuse. Elle créera toujours plus de joie, de paix, d'excitation et de satisfaction dans votre vie jusqu'à ce que vous sachiez pleinement qu'il est sans danger de vivre dans un état de charge quand elle est positive. Soyez bénis dans le monde d'amour qui vous entoure et vous imprègne. C'est la seule réalité inaltérable qui existe. Soyez bénis.

*Conférence n°214 par Eva Pierrakos le 17 octobre 1973 (version non éditée).*

*Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Psychic nuclear points".*

*Traduction Marianne Hubert - le Troisième Pôle – version 13/11/2020.*

® Pathwork Foundation